
 
 Einwohnerrat 

 

 Interpellation 
 

55/09  betreffend geplantem Drive-in im ehemaligen Areal Emmenbaum 

 

Auf dem Areal des heutigen Restaurants Emmenbaum soll ein neues Geschäfts- und Wohnhaus 

entstehen. Im Parterre ist eine Burger-King-Filiale mit Drive-in geplant. Viele Anwohner fürchten 

sich zurecht vor den einhergehenden Nebenerscheinungen einer solchen Einrichtung. 

 

Wir möchten vom Gemeinderat deshalb wissen: 

1. Werden beim geplanten Projekt die Auflagen bezüglich Lärmschutz eingehalten? 

2. Werden beim geplanten Projekt die Auflagen bezüglich Littering eingehalten? 

3. Lässt sich das geplante Projekt städtebaulich in ein Gesamtkonzept einbetten? 

4. Wieviel Mehrverkehr ist durch das geplante Projekt zu erwarten? 

5. Sind die zu erwartenden Zu- und Wegfahrten beim Burger King innerhalb der Neuorganisa-

tion des Seetalplatzes berücksichtigt? 

6. Wie kann sichergestellt werden, dass die Besucher des neuen Burger King aufgrund des of-

fensichtlichen Parkplatzmangels nicht die Parkplätze der Anwohner benützen? 

 

Emmenbrücke, 14. Oktober 2009 

 

Namens der SVP Fraktion 

Werner Gloggner 


